

Image not found or type unknown



Sanctions déguisées et modification de fonction

Par **edem anthony**, le **17/07/2017** à **09:17**

bonjour Maître

agent titulaire à la drh de l'hôpital chargé du recrutement et de la mobilité depuis 2010.

Sachant que je n'ai cessé de signaler des pratiques contraires à la législation en matière de recrutement et d'attributions d'indemnités indues à certains agents, ma direction vient de m'informer lors d'une réunion de ma mise à l'écart des recrutements désormais confiés à un agent d'un autre service au motif d'une réorganisation du service.

N'a t-on pas là une sanction déguisée?

Cordialement